

Über die Vangerow GmbH

Seit über zwanzig Jahren ist die Vangerow GmbH als Dienstleistungszentrale im Reparaturmarkt aktiv und versorgt heute als einer der größten Anbieter im deutschen Markt über 1000 freie Werkstätten für elektrische und elektronische Geräte mit Reparatur-Aufträgen.

Elektrische und elektronische Geräte = Smartphones, Kaffeemaschinen, Weiße Ware (Waschmaschinen, Trockner, Spülmaschinen, Herde), Hifi-Geräte, TV und Video, Haushaltskleingeräte, SAT-Anlagen, Ceran-Kochfelder.

Immer wieder war der Fachhandel für Elektro- und Fernsehgeräte gravierenden Änderungen ausgesetzt: Durch die Entstehung von Handlungsgiganten, durch das Internet, durch geänderte Konsumgewohnheiten. Technisches Know-how alleine reicht immer weniger aus, um sich behaupten zu können – der Fachhandel und die Werkstätten kämpfen ums Überleben.

Vangerow entwickelt zukunftsfähige Reparaturmärkte, organisiert die Logistik, übernimmt wichtige Marketingaufgaben für das Netzwerk und bietet technische Hilfe / Schulungen an. Mit der „Reparatur-Revolution“, als Mit-Initiator des „Runden Tisches Reparatur“ und Gastgeber des „Repair Cafés Reutlingen“ macht sich Vangerow allgemein für bessere Reparaturbedingungen in Deutschland stark. Durch Befragungen bei Handwerksbetrieben in Deutschland kann Vangerow immer wieder wichtige Zahlen für Meinungsbildner aus Politik und Verbänden beisteuern.

Seit 2005 ist die Vangerow GmbH in Mittelstadt in einem ehemaligen Filmstudio beheimatet. Außergewöhnliche Geschäftsräume zum Wohlfühlen, mit genügend Platz für derzeit rund 40 Mitarbeiter und (Frei-)raum für Kreativität und neue Ideen.

Geschäftsführer der Vangerow GmbH ist Detlef Vangerow (Jahrgang 1960).

www.vangerow.de

Vangerow GmbH
Keltenstr. 8
72766 Reutlingen
Öffnungszeiten:
Mo.-Fr. 08:30 Uhr bis 18:00 Uhr

Bankverbindung:
Kreissparkasse Reutlingen
BLZ 640 500 00, Kto 46 930
BIC SOLADES1REU
IBAN DE12 6405 0000 0000 0469 30

Geschäftsführer:
Detlef Vangerow
Amtsgericht Stuttgart HRB 722490
Erfüllungsort und Gerichtsstand Reutlingen

Historie

Die Vangerow GmbH ging aus der Firma Radiola hervor, die 1957 von den Brüdern Heinz und Kurt Vangerow in Eningen (Baden-Württemberg) als Elektrofachgeschäft gegründet wurde. Zweck des Unternehmens war der Verkauf und die Reparatur von Elektro- und Fernsehgeräten. Nach dem Tod von Kurt Vangerow 1985 stieg der jetzige Firmeninhaber, Detlef Vangerow, mit in die Geschäftsleitung ein. Unter seiner Federführung entstanden mehrere erfolgreiche neue Firmen und Konzepte, die zum Ziel haben neue Ideen und Geschäftsfelder für Fachwerkstätten zu entwickeln, um sich in geänderten Märkten behaupten zu können:

1995 die **Vangerow-Systemwerkstätten**,
ein deutschlandweiter Zusammenschluss von rund 80 Fachwerkstätten für die Reparatur von Brauner Ware.

2000 **Checkup Deutschland GmbH**,
ein bundesweites Netz von ca. 90 Gutachtern, die im Auftrag von Versicherungen Gutachten für Schäden an elektrischen und elektronischen Geräten erstellen (z. B. bei Blitzüberspannungsschäden).
www.checkup-technik.de

2003 **Vangerow Service**,
ein bundesweites Netz von Fachwerkstätten für Garantireparaturen im Auftrag zahlreicher Hersteller und Händler von Weißer Ware.

2009 **Gerätemaker**,
ein richtungsweisendes Reparatur-Portal im Internet, auf dem Verbraucher Fachwerkstätten für die Reparatur von elektrischen und elektronischen Geräten finden konnten. In den folgenden Jahren lokalisierte Vangerow darüber hinaus besonders rentable Märkte, die mit eigenen, revolutionären Konzepten bedient wurden: WaschmaschinenMacher, ComputerMacher, SAT-AnlagenMacher, SmartphoneMacher und KaffeemaschinenMacher. Macher, die durch Online-Marketing gesondert beworben wurden, für die aber auch spezielle Produktschulungen und ein Shop für Ersatzteile angeboten wurde.

2013 **MeinMacher**,
löste den Gerätemaker ab. Der Namenwechsel hat zum Ziel für die Zukunft offen zu sein für Reparaturen aller Art. Gemeinsamer Nenner ist nicht mehr zwangsläufig die Elektro- und Elektronikbranche sondern alles, was es sich – aus Sicht des Endverbrauchers – zu reparieren lohnt. Aktuell gibt es rund 1000 MeinMacher die viele Geräte reparieren können und spezialisierte Smartphone- und KaffeemaschinenMacher.
www.meinmacher.de

2016 **Reparierbar**,
Online-Plattform für die „Versand-Reparatur“, vorrangig für Geräte, für die es keinen Spezialisten an jeder Ecke gibt.
www.reparierbar.de

Engagement für die Reparatur

2014

Vangerow macht mit der **Reparatur-Revolution** auf die Bedeutung der Reparatur für Umwelt, Handwerk und Verbraucher aufmerksam. Derzeit hat die Reparatur-Revolution 880 Unterstützer und hat sich z.B. auch durch einen Offenen Brief bei über 150 Politikern und Verbänden bekannt gemacht.

www.reparatur-revolution.de

2015

Detlef Vangerow ist Mitbegründer des **Runden Tisch Reparatur**, der im Oktober 2015 in Berlin gegründet wurde. Zusammen mit Vertretern von Umweltverbänden, Verbraucherschützern, Repair Cafés, i-Fix, Bosch-Siemens-Hausgeräte und Experten aus der Wissenschaft hat er das Thema „Reparatur“, vor allem in Zusammenhang mit Elektronikgeräten, Obsoleszenz und Nachhaltigkeit diskutiert und konkrete Forderungen an die Politik übergeben.

www.runder-tisch-reparatur.de

2015

Detlef Vangerow gründet das **1. Repair-Café in Reutlingen**. Hier werden Geräte einmal pro Monat ehrenamtlich und gemeinsam mit den Besuchern repariert. Dabei geht es vor allem darum, Geräten, bei denen sich eine Reparatur normal „nicht mehr lohnen würde“, wieder neues Leben einzuhauchen. Auf keinen Fall sollen Werkstätten dadurch Aufträge weggenommen werden – im Gegenteil. Durch die gemeinsame Reparatur werden Verbraucher für die „Handwerkskunst“ sensibilisiert und lernen diese wieder mehr zu schätzen.

www.repaircafe-reutlingen.de